¿SERÁ?

Tregua en San Lázaro

Qué bien que los diputados decidieron ayer dejar a un lado la grilla en torno a la tragedia que vive Guerrero por el huracán Otis y se pronunciaron por la unidad para sacar adelante al Puerto de Acapulco en el menor tiempo posible. Ahora, los mal pensados se preguntan cuánto tiempo durará la tregua anunciada por el presidente de la Jucopo, el panista Jorge Romero. Unos apuestan que el pleito reiniciará con la discusión del presupuesto de egresos; otros prevén que esa pausa no llega ni al mediodía de hoy... Ojalá y haya altura de miras y en verdad juntos apoyen a los guerrerenses. ¿Será?

Intrusos en WhatsApp

Los estafadores llegaron a los chats de WhatsApp del Gobierno federal, reporteros han recibido llamadas haciéndose pasar por administradores de grupos como el de Adán Augusto, la Secretaría de Gobernación e incluso de Claudia Sheinbaum. Al responder la llamada preguntan si quieres permanecer en el grupo, independientemente de la respuesta llega un código de WhatsApp que piden los estafadores con el fin de hackear el celular. Ante ello, comunicación social de Segob ha decidido cancelar algunos canales de información y hacer uno oficial. Aunque nos dicen que no tienen la intención de denunciar. ¿Será?

Crítica dispareja

El presidente Andrés Manuel **López Obrador** criticó que el ministro de la SCJN, **Alberto Pérez Dayán**, se dejara ver el fin de semana en la **Fórmula 1**, pero faltó el reclamo al gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, por esa misma razón. Resulta que el mandatario morenista también se dio su vuelta por el evento en la capital del país; eso sí, dejó las instalaciones del **Autódromo Hermanos Rodríguez** antes de que concluyera la carrera, para regresar a atender los asuntos que aquejan a la entidad, como la decena de **homicidios** registrados durante el fin de semana... ¿Será?

Muy considerada

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, decidió suspender las celebraciones que se tenían previstas para esta semana con motivo del Día de Muertos por respeto al dolor que vive el país por la tragedia en Guerrero... Muy sensible anunció que ¡no se comprará ropa durante tres meses!, para donar durante ese tiempo su salario. No es broma, aunque parece parte de un guión de comedia negra. ¿Será?

A limpiar la calle

La alcaldesa de Acapulco, **Abelina López**, ha sido duramente criticada por su respuesta ante una de las mayores tragedias que ha enfrentado el puerto después del paso del **huracán**, el colmo fue cuando invitó a los **acapulqueños** a limpiar cada quien sus calles. El problema es que, por el desastre que dejó el meteoro, todavía resulta una actividad de riesgo que los **ciudadanos** hagan labores de saneamiento donde colapsaron estructuras y se registraron deslaves que tendrían que ser atendidos por **especialistas del Gobierno**; más complicado aún si se toma en cuenta que hay varias comunidades en las que las personas no tienen comida ni suministro de agua. ¿Lo sabrá?¿Será?